

M. Roger Blais, 48 ans, est directeur des Services de Recherche à l'École Polytechnique de Montréal. Pendant cinq ans il a rempli les fonctions d'ingénieur en chef pour le développement auprès de la Compagnie Iron Ore of Canada dans la région de Schefferville et c'est à lui que revient la découverte du gisement de fer Lance Ridge. Par la suite, de 1968 à 1970, il a été président du groupe d'études sur les sciences de la terre auprès du Conseil des Sciences du Canada.

M. Peter Green, 33 ans, fait partie de l'Etude Kitz, Matheson, Green et MacIsaac. Il est diplômé en droit de l'Université de Dalhousie et de plus il détient une maîtrise en économie avec majeure en économie du travail et en politique monétaire et fiscale. Il a été président du YMCA à Halifax de même que président du World-Y-Development committee.

M. Ilunga Kabongo, 33 ans, est professeur à l'Université Nationale du Zaïre et vice-doyen de sa Faculté des Sciences Sociales et Politiques. En 1964, il obtient une licence en droit de l'Université Lovanium de même qu'une maîtrise et un doctorat de l'Université de Californie, à Berkeley. Il a aussi été professeur assistant invité à l'Université de Dar-es-Salaam.

M. Robert Milne, 55 ans, est doyen de la Faculté des Sciences Politiques à l'Université de la Colombie-Britannique et ce depuis 1965. Né en Grande-Bretagne, le professeur Milne a enseigné les sciences politiques et les études sociales dans des universités en Grande-Bretagne, en Nouvelle-Zélande, aux Philippines, aux Pays-Bas et à Singapour. En 1974-75, il enseignera à l'Université de Singapour.

M. Rex Nettleford, 41 ans, est directeur du Département des Etudes Extérieures à l'Université des West Indies. Il est aussi le conseiller culturel du Premier Ministre de la Jamaïque et le fondateur du Théâtre National de Dance de ce pays, sans oublier de mentionner qu'il est l'un des membres fondateurs du Conseil du CRDI.

Sir Geoffrey Wilson, 63 ans, est actuellement président du Britain's Race Relations Board. Bien qu'étant avocat par profession, il a rempli une carrière remarquable dans plusieurs ministères gouvernementaux -- le Ministère des Affaires Etrangères, le Cabinet, et la Trésorerie avant d'être nommé sous-secrétaire général (Economique) au Secrétariat du Commonwealth en 1970. Il a été aussi vice-président de la Banque Mondiale.

William Charles Winegard, 49 ans, occupe depuis 1967 le poste de président et de vice-chancelier de l'Université de Guelph. Il est titulaire d'un doctorat en métallurgie physique et il a fait, pendant seize ans, partie du personnel enseignant de l'Université de Toronto. En 1965, il a été professeur assistant à l'Institut Australien des Métaux.

Les membres qui continuent à assurer leur mandat au Conseil des Gouverneurs du CRDI sont les suivants:

Louis Berlinguet, de la ville de Québec (Vice-Président); W. David Hopper, (Président et Administrateur en Chef); Pierre Bauchet, de la France; C. Fred Bentley, d'Edmonton; Roberto Campos, du Brésil; Sir John Crawford, de l'Australie; Norman Currie, de Toronto; A.L. Dias, de l'Inde; Paul Cérin-Lajoie, d'Ottawa (Président de l'Agence Canadienne pour le Développement International); Aklilu Habte, de l'Ethiopie; Archie Micay, de Winnipeg; Theodore Schultz, des Etats-Unis et le Docteur Soedjatnoko, de l'Indonésie.